

Fecha: 28-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Parque Pedro del Río Zañartu retomó actividades con gente**

Pág. : 15

Cm2: 346,5

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Lugar estuvo cerrado más de una semana a raíz de los incendios forestales que afectaron la zona

Parque Pedro del Río Zañartu retomó actividades con gente



El lugar es uno de los puntos de atracción de nuestra región.

Ayer reabrió sus puertas para visitas, invitando a la jornada patrimonial que se realizará el sábado.

Cerrado desde el domingo 18 de enero, por razones preventivas, a raíz de los incendios forestales ocurridos en la zona; el Parque Museo Pedro del Río Zañartu reabrió ayer sus puertas al público, retomando así su funcionamiento en los horarios habituales.

Según explicaron desde el espacio patrimonial ubicado en la Península de Hualpén, la decisión de cerrar se tomó a partir de "estrictas condiciones preventivas respecto al uso del fuego", consi-

derando el contexto de emergencia que afectó a la región.

En este marco, apuntaron, se implementará un refuerzo en las fiscalizaciones y patrullajes permanentes, con el objetivo de prevenir situaciones de riesgo y resguardar tanto a las personas como el patrimonio natural del sector.

"Cerramos por motivos preventivo, es decir, aquí no hubo ni un amago, ni tampoco una amenaza de incendio. Lo que hubo fue una determinación del municipio de

retomando así su funcionamiento en los horarios habituales.

grid comunal de cerrar la península de Hualpén", explicó Mauricio Gutiérrez, director ejecutivo del Pedro del Río Zañartu, acotando que los recursos destinados a la prevención y combate de incendios -Conaf, Bomberos y Carabineros-, estaban en otros lugares de la región, especialmente, Penco, Lirquén y Tomé.

Sobre la posibilidad de generar

actividades solidarias, el representante señaló que no lo descartaba.

"Tenemos muchas ganas de hacer

alguna actividad así, en lo perso-

nal me interesa orientarla hacia el público del adulto mayor, que se estresa más, por lo que el Parque puede apoyar mucho en esta actividad solidaria, más que de cooperar con cosas, porque el país siempre se porta bien", dijo reiterando que, en este caso, el aporte apunta más al daño emocional que "provocaron estos incendios. En ese sentido, estamos viendo posibilidades, sin molestar, porque hay mucha ayuda y se producen descoordinaciones".

Igualmente, Gutiérrez invitó a la comunidad para este fin de semana -sábado en particular- para participar en las actividades preparadas en el Día de los Patrimonios en Verano, además de las actividades que regularmente están dentro de la parrilla del espacio.

Frente a la emergencia, hicieron un llamado a la comunidad a actuar con responsabilidad y cumplir las normas y disposiciones establecidas por la autoridad.